

SPORTSCHIESSEN

Vier Sieger zum Saisonauftakt

(sto). Die Luftpistolenschützen des Bezirks Schwarzwald-Hohenzollern sind beim Gastgeber SV Trichtingen in die neue Saison gestartet. Die SGi Grüntal-Frutenhof II hat sich nach dem ersten Wettkampftag an die Spitze gesetzt. Ihre echte Leistung konnten die Grüntäler dabei nicht präsentieren, das Team aus dem Walddachtal war unterbesetzt angetreten, alle fünf Einzelpunkte gingen laut Ergebnisliste ohne geschossene Ringe an die SGi. An Platz zwei steht der SV Gruol I, der mit 4:1 gegen den SV Dettingen gewann. Für Dettingen konnte nur Steffen Friesinger an Bahn fünf punkten, er setzte sich knapp mit 339:337 geschossenen Ringen durch. Einen ordentlichen Schlagabtausch lieferten sich die Mannschaften des SV Nordstetten II und der SSV Starzach I. Letzterer musste sich am Ende mit 2:3 geschlagen geben. Zwar besiegte Volker Bailer an Bahn eins Sabrina Pfeffer mit 365:349 und auch Eugen Schüle behielt gegen Pierre Horn die Oberhand (31:314), allerdings räumten auf Nordstetter Seite Matthias Pfeffer, Sven Adam und Edwin Bösel in der Mitte ab und steht nun auf Platz drei. Gastgeber SV Trichtingen I gewann gegen SGes Oberndorf I mit 3:2, die Punkte zum Sieg steuerten Vin Aigeldinger, Akexander Rohrer und Oliver Schramm, auf Seiten des Oberndorfer Quintetts punkteten nur Anett Dräger und Markus Märländer. Damit steht Trichtingen auf Rang vier, gefolgt von Oberndorf, Starzach, Dettingen und Tumlingen.

■ Tabelle

1. SGi Grüntal-Frutenhof II (5:0 Einzelpunkte/2:0 Mannschaftspunkte)
2. SV Gruol I (4:1/2:0)
3. SV Nordstetten II (3:2/2:0)
4. SV Trichtingen I (3:2/2:0)
5. SGes Oberndorf (2:3/0:2)
6. SSV Starzach I (2:3/0:2)
7. SV Dettingen I (1:4/0:2)
8. SV Tumlingen I (0:5/0:2)